
-English Version below-

Wänn ich a dich dänk
Ob Valentinstag, Hochzeit, Geburtstag oder einfach so: Wie drücke ich meine Liebe
aus, die ich für meinen Lieblingsmenschen im Herzen trage?

Der Zürcher Sänger, Songschreiber und Instrumentalist BILL tut es mit viel Energie in
einem so eingängigen wie ergreifenden Song, «Wänn ich a dich dänk». Er nimmt uns
mit in seine intensive Gefühlswelt, die wir auf ähnliche Weise wohl alle kennen: ein
Blick, ein Gespräch, eine Geste, eine Erinnerung – die scheinbar unbedeutenden und
doch so kostbaren Momente im Alltag, wenn unsere Gefühle für die geliebte Person
aufflammen und alles klar ist. Und von denen man nie genug hat...

BILLs neuster Song «Wänn ich a dich dänk», in erstklassigem Americana-Stil, entstand
in den berühmten Powerplay-Studios am Greifensee, eingespielt mit Top-Musikern und
produziert von Cyrill Camenzind, Musical Supervisor «Art on Ice 2023» und «Sing
meinen Song».
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-English Version-

Wänn ich a dich dänk
(Swiss German, meaning: When I think about/of you)

Whether it's Valentine's Day, a wedding, a birthday or just because: How do I express
the love I carry in my heart for my favorite person?

The Zurich singer, songwriter and instrumentalist BILL does it with a lot of energy in a
song that is as catchy as it is moving, "Wänn ich a dich dänk". He takes us into his
intense emotional world, which we probably all know in a similar way: a look, a
conversation, a gesture, a memory - the seemingly insignificant and yet so precious
moments in everyday life, when our feelings for the beloved person flare up and
everything is clear. And of which one never has enough....

BILL's latest song "Wänn ich a dich dänk", in first-class Americana style, was created in
the famous Powerplay studios at Greifensee, recorded with top musicians and
produced by Cyrill Camenzind, Musical Supervisor "Art on Ice 2023" and "Sing meinen
Song".


